



Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



Christian Mellado afirma que el CAE es "un mal sistema".

Rector de la UCSC afirmó que el FES no resuelve el CAE

El rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC), Christian Mellado, afirmó que el Crédito con Garantía Estatal (CAE) es "un mal siste-

ma" y que el Financiamiento de Educación Superior (FES), anunciado por el Presidente Gabriel Boric, "no viene a solucionar el problema". En entrevista con Sabes.cl, Mellado indicó que el FES debe entenderse no solo como financiamiento para un estudiante, sino como financiamiento de docencia e investigación.